



Patricia Aguayo asegura no permitirán sesionar en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Continuamos en las inmediaciones de la **Cámara de Diputados** donde continúa esta manifestación por parte de los trabajadores del Poder Judicial.

La vocera de los trabajadores Patricia Aguayo se pronunció ante esta movilización: “Sí, ya nos avisaron, por nosotros se pueden ir a sesionar al infierno, pero aquí en la Cámara de Diputados no van a sesionar hoy ni mañana”.

Continúan llegando empleados de la **Cámara de Diputados** intentando ingresar y eso ha provocado que los trabajadores del Poder Judicial también tengan que tratar de convencerlos de que ellos no se van a mover.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EW9_YPakgbxDkO_irFHX15UBtnsM-L78zBH9j8ArCYx_6A?e=zI1mQQ